



Montréal, le 2 novembre 2024

COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate
Prix reconnaissance

La Fédération des harmonies et des orchestres symphoniques du Québec (FHOSQ) a remis, lors de son assemblée générale annuelle du 2 novembre dernier, les Prix reconnaissance de l'année 2023-2024.

La Fédération a honoré M. Bertrand Dudemaine, l'un des membres fondateurs de l'Harmonie Laval, en lui remettant le prix Gilles-Valois. Ce prix est octroyé à une personne ayant contribué de façon exceptionnelle au développement de la pratique de la musique d'ensemble que ce soit en enseignement, pour la pratique ou le soutien de l'activité.

M. Jean-Philippe Magny, enseignant au Collège Reine-Marie, a reçu le prix de l'enseignant de l'année. Ce prix reconnaît l'apport exceptionnel d'une ou un enseignant, membre de la FHOSQ, à l'éducation musicale et à la pratique de la musique d'ensemble.

Le prix du bénévole de l'année, qui souligne l'apport exceptionnel d'une ou un bénévole au sein d'un ensemble membre de la FHOSQ, a été remis à M. Raymond Bédard, membre de l'Harmonie Mont-Bruno.

La Fédération tient à remercier ces personnes d'exception pour leur engagement et souligner leur contribution au développement et à l'accessibilité de la musique d'ensemble au Québec.

Pour informations complémentaires :
Élisabeth Provencher
514-252-3026
info@fhosq.org